



## 春季総合体育大会壮行式

来る6月3日から、春季総合体育大会が始まります。本校からは、サッカー部、ソフトテニス部、卓球部、バスケットボール部、バレーボール部、野球部が出場します。9年生にとっては最後の大会。そして、全国へつながる大きな大会です。これまでの練習の成果が少しでも発揮できるようにと想いを込めて壮行式を行いました。



生徒代表の田中さんが激励の言葉の中で「達成感」という言葉を使っていました。この「達成感」はどうすれば感じることができるのでしょうか。それは言葉の通り、何かを達成した、成し遂げたと感じた時ではないでしょうか。

きっとそれは「勝利」することでしか感じられないものではないはずです。結果だけでなく、ぜひ過程を大切にしてください。どのような試合になるかは分かりませんが、どのような試合にしたいのかはみなさんの気持ち次第です。

最後の大会が「達成感」にあふれたものとなるように応援しています。全校児童生徒からの温かな拍手を胸に頑張ってください。

部活動	会場(6/3 土曜日)
サッカー部	手城東グラウンド
ソフトテニス部	竹ヶ端庭球場
卓球部	(男子)鷹取中 (女子)済美中
バスケットボール部	(男子)東中 (女子)一ツ橋中
バレーボール部	向丘中
野球部	沼隈運動場

## 想いのこもった

想青学園を開校するにあたり、草深生産森林組合様より、杉の一枚板を使った、ぬくもりのあるイスを12脚寄贈していただきました。ありがとうございました。そのことについて、福山市から感謝状が届きましたので、代表の檀浦様に来ていただき、贈呈式を行いました。

この想青学園にあるものは、すべていろいろな方々の想いがこもったものばかりです。ここに通う児童生徒のみなさんが少しでも充実した学校生活を送れるようにと、準備をしてくださっています。そうした想いを大切にしていきたいと思います。



## 三好教育長の学校訪問

3日(水)、福山市教育委員会三好教育長が来校され、7年2組の授業を参観しました。授業は社会。「世界の人々の暮らし」をテーマに、自分たちで調べたことを班ごとに発表し合っていました。発表への感想をいただいていた班もありましたね。どの班も内容の濃い発表でした!



## メール配信の登録をお願いします

連絡事項があるときに、学校からメール配信を行っています。今後、警報や台風の影響で連絡を取らなければならない可能性もあります。また、各学年からも必要に応じてメールにて連絡を行っています。つきましては、まだ登録ができていないご家庭は登録をよろしくお願いいたします。登録用のプリントがない方は、学校までお知らせください。

## 想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム

QRコードを読み取って、必要事項を入力してください。

